
平成３０年度 大阪府立交野支援学校四條畷校 第１回学校運営協議会 報告 

 

 

１．日時・場所 平成３０年７月１３日（金）午前１０時００分から１２時００分・交野支援学校四條畷校准校長室 

２．出席者      【学校協議会委員】 

高塚 良則 元大阪府立学校長 

田中 彰 四條畷市砂自治会長 

杉本 匡子 （社）るうてるホーム通所事業部長 

加藤 美朗   ※ 関西福祉科学大学准教授                

北口 信二   ※ 北河内障害者就労・生活支援センター長         

西田 由紀子 大阪府立交野支援学校四條畷校 PTA会長 

【事務局】 

准校長 赤木 瑞枝 

教頭 河上 鉄男 

課長補佐 香西 朝夫 

首席・中学部主事 溝部 晃輔 

首席・高等部主事 村上 智則 

傍聴希望者なし                                         ※欠席  

３．次第 
(１)准校長挨拶（赤木准校長） 

(２)自己紹介 

  校内見学 

(３)「会長の選出」ならびに実施要綱・傍聴規則確認 

(４)「教科書選定」について  

(５)「平成３０年度学校経営計画及び学校評価」について 

(６)その他 

４．報告 

 

 

 

 

 

 

 

「会長の選出」 

事務局より、会長に高塚委員の推薦があり、全会一致で承認された。 

 

「実施要綱」「傍聴規則」確認 

准校長より実施要綱の説明。大きな変更点は第２条基本的な方針について、次年度の方針につ

いて、今年度中に承認を得ることとなっている点の説明があり、第７条委員の任期、第１２条協議

会の公開についても確認があった。 

あわせて「傍聴規則」の説明。 

 

「平成３０年度学校経営計画及び学校評価」について 

准校長より基本的な方針について説明があった。 

昨年度に引き続き「つながり」「いきいき」「豊かな学び」をキーワードとする。 

次年度分については、今年度中にこの会議で承認を得る。 

 



意見書について 

現在まで意見書の提出はないことが教頭より報告された。 

 

授業アンケートについて 

例年通り、授業参観時にアンケートを配布している。第２回学校運営協議会にて報告予定。 

 

委員よりの意見 

高塚会長より、より開かれた学校とするよう提言があった。学校経営計画をよりわかりやすいもの

にする必要がある点や、地域との交流では互いにメリットのあるような関係を築く必要が述べられ

た。 

 

杉本委員よりは、勤務されている事業所では「何が利用者にとって大切か」を常に考えている。学

校での取り組みも参考にして、地域とのつながりを考えていきたいとのとのことであった。 

 

田中委員より、「学校経営計画」や「授業アンケート」が少しわかりにくい部分があることを指摘があ

った。また、先日の地震に際して、学校の対応などが地域にはわかりづらかった点から、今後より

連携を図っていくよう提言があった。 

 

西田委員からは、食物アレルギー対応、および居住地校交流について質問があった。 

 

その他 

第２回学校運営協議会 平成３０年１１月下旬 

第３回学校運営協議会 平成３１年１月下旬 

     詳細な日程については後日調整の上決定。 

 

 


